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SEM fiscalização, o descarte irregular de entulho acontece na Rua NovaMORADORES reclamam falta de energia

Entulhos tomam conta da Rua Nova há 
quase um mês e moradores reclamam

Cabos rompidos em travessa 
do Quitandinha deixam 
moradores sem luz

Sexta-feira, 10 de maio de 2024

ATO ME ADM 069/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assistente Parlamentar, símbolo CC-4, 
Renata Chaves Lopes Oliveira, conforme 
processo protocolado sob o nº 484/2024, 
pelo Gabinete da vereadora Gilda Bea-
triz. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 052/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 09 de Maio de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

EDITAL DIV. Nº 04/2024

A Presidência da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento COMUNICAM que está aber-
to o prazo de 15 (quinze) dias, para a 
apresentação de emendas ao Projeto de 
Lei GP 251/2024 – CMP 1552/2024 que 
“Dispõe sobre as Diretrizes para elabora-
ção da Lei Orçamentária de 2025 – LDO, 
e dá outras providências”, dos Senhores 
Vereadores e da Comunidade, a partir de 
10 de maio de 2023 até 24 de maio de 
2024.
As emendas da comunidade deverão ser 
protocoladas no Departamento Legisla-
tivo da Câmara Municipal de Petrópo-
lis, das segundas às sextas-feiras, das 
09:00 às 18:00horas.
As Emendas Populares protocoladas se-
rão encaminhadas à Comissão de Finan-
ças e Orçamento para que sejam ade-
quadas à forma regimental, sendo ana-
lisadas no âmbito da Comissão, ou na 
forma que preceitua o Artigo 107 da Lei 
Orgânica Municipal (LOM) e em confor-
midade com o Artigo 126 e Artigo 142, In-
ciso II do Regimento Interno desta Casa 
Legislativa (Resolução nº 125/2012).
Destacamos ainda que o referido Projeto 
de Lei encontra-se disponível na Secre-
taria Legislativa da Câmara Municipal e 
através do site www.petropolis.rj.leg.br.
Por fim, informa-se que a AUDIÊNCIA 
PÚBLICA para a defesa das propostas 
apresentadas será realizada no dia 27 de 
maio de 2024, a partir das 14h, na Sala 
dos Vereadores da Câmara Municipal de 
Petrópolis. Informamos ainda que devido 
a obras realizadas na sede desta Câma-
ra Municipal, não poderá haver presença 
física de público na Audiência Pública, 
entretanto, a mesma será transmitida em 
tempo real através da página na internet 
da Câmara Municipal de Petrópolis, suas 
mídias sociais, além do canal 98.

Petrópolis, 08 de maio de 2024
Júnior Coruja

Presidente
Gil Magno

Presidente da Comissão de Finanças e 
Orçamento

ATA DA 43ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos sete dias do mês de maio do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câma-
ra Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás qua-
torze horas e vinte e quatro minutos, o 
Senhor Presidente o Vereador Júnior Co-
ruja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretá-
rio, o Vereador Domingos Protetor que 
realizasse a leitura das atas anteriores 

e do expediente. Realizada a leitura das 
atas anteriores, estas restaram aprova-
das. EXPEDIENTE: Indicações nº: 0697, 
1003, 1008, 1116, 1286, 1372, 1374 à 
1376, 1751, 1752, 1757, 1760, 1762, 
1764, 1770, 1771, 1773, 1774, 1776, 
1778, 1779, 1781, 1783, 1785, 1787, 
1788, 1790, 1793 à 1796, 1798, 1800 à 
1816, 1818 à 1820, 1822 à 1832, 1834 
à 1836, 1838 e 1839/2024. Terminada 
a leitura do Expediente o Vereador Dr. 
Mauro Peralta solicitou à inversão de 
pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação o GP 
Veto nº: 201/2024 (CMP 1293/2024). O 
Veto foi rejeitado com 09 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno e o 
Vereador Ronaldo Ramos votaram a fa-
vor da manutenção do Veto. Registre-se 
a ausência da Vereadora Gilda Beatriz, 
do Vereador Marcelo Chitão do Verea-
dor Marcelo Lessa e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação o GP Veto nº: 202/2024 (CMP 
1296/2024). O Veto foi rejeitado com 10 
votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno votou a favor da manutenção do 
Veto. Registre-se a ausência do Verea-
dor Marcelo Chitão do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos.  Colocado 
em discussão e votação o GP Veto nº: 
211/2024 (CMP 1385/2024). O Veto foi 
rejeitado com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Marcelo Chitão do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos.  Coloca-
do em discussão e votação o GP Veto 
nº: 212/2024 (CMP 1386/2024). O Veto 
foi rejeitado com 03 votos. Registre-se 
que o Vereador Gil Magno e a Vereado-
ra Júlia Casamasso votaram a favor da 
manutenção do Veto. Registre-se que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta e o Verea-
dor Júnior Coruja abstiveram-se ao voto.  
Registre-se a ausência do Vereador Do-
mingos Protetor, do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação o GP 
Veto nº: 213/2024 (CMP 1387/2024). O 
Veto foi rejeitado com 08 votos. Registre-
-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta e 
o Vereador Júnior Coruja abstiveram-se 
ao voto.  Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Gil Magno, do 
Vereador Hingo Hammes do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronal-
do Ramos.  Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 4358/2023 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Marcelo Lessa e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 4598/2023 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Marcelo Lessa e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 5972/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão. O Projeto foi aprovado com 08 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Marcelo Lessa 
e do Vereador Octavio Sampaio. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Marcelo Lessa, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio pediu vista por 
três sessões ao Projeto de Resolução 
nº: 5050/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Pedido foi aprovado em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0699 e 0859/2024 da Vereadora Júlia 
Casamasso; 1014, 1558 e 1731/2024 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 6239/2023, 
1255, 1256 e 1257/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão; 1397, 1398 e 1586/2024 
do Vereador Júnior Coruja; 1421, 1470 
e 1522/2024 do Vereador Gil Magno; 
1598, 1599 e 1619/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 1685, 1689 e 1690/2024 
do Vereador Hingo Hammes; 1722, 1723 
e 1724/2024 do Vereador Dudu; 1657, 
1662 e 1671/2023 do Vereador Fred Pro-
cópio; 5450, 5451 e 5452/2023 do Ve-
reador Domingos Protetor. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Terminada a ORDEM DO 

DIA o Senhor Presidente, passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) JÚNIOR 
CORUJA,  DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Falou que aconteceu uma situa-
ção na ultima sexta feira que o deixou 
muito triste e que isso não pode aconte-
cer, respeita muito o Vereador Gil Magno, 
mas não pode acontecer. Disse que tem 
pedidos de parte da iluminação pública 
em Nogueira e fez um pedido para Rua 
Bahia onde estava uma escuridão da-
nada. Ressaltou que entrou em contato 
com o Prefeito, com Sr. Darinho, e pe-
diu o reparo das luminarias que estavam 
apagadas, e que a população estava pe-
dindo, ficou lá acompanhando das dezoi-
to horas até as vinte e três horas do mes-
mo dia. Informou que no outro dia pela 
manhã se deparou com algo nas redes 
sociais do Vereador Gil Magno dizendo 
que havia sido feita a iluminação na Rua 
Bahia no bairro Nogueira. Ressaltou que 
se fosse algo que estivesse embolado 
tudo bem, mas ele estava presente e 
trabalhando no local para chegar outro e 
dizer fez. Pediu um pouco de cuidado e 
respeito na situação. Falou sobre o ter-
minal de Corrêas onde fez um pedido 
também e vai ter um posto de vacinação 
amanhã entre três de maio à quinze do 
maio de dezesseis às vinte horas. Disse 
que é uma pauta muito importante no 
qual estará acompanhando lá e lutando 
sempre pela parte do povo que passa 
pelo terminal e para os rodoviários. Fa-
lou sobre a pauta dos rodoviários, onde 
chegou em nossa cidade os micro-ôni-
bus que na verdade são vans que estão 
locadas como micro-ônibus. Disse que já 
fez um levantamento e realmente acha 
bom essas vãs chegarem em nossa ci-
dade para acrescentar e não substituir 
os ônibus. Exemplificou que em Corrêas 
nos bairros Vista Alegre, Vila Epitácio, 
Caetitu, Estrada do Gentil, Manga Larga 
e Boa Esperança que são locais que fo-
ram denunciados e fiscalizados. Solicitou 
a empresa Turb que tenha uma atenção 
especial nessa situação pois realmente 
não está legal. Pediu para que volte os 
ônibus principalmente Na Grota do Vista 
Alegre em Corrêas, porque realmente a 
situação lá está lamentável. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às quinze 
horas e vinte e cinco minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em cinco minutos. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 44ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos sete dias do mês de maio do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e dezoito minutos, o Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Primeiro Secretário, 
o Vereador Dr. Mauro Peralta que reali-
zasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: GP Diversos nº: 272/2024 
(CMP 1766/2024); GP Diversos nº: 
273/2024 (CMP 1767/2024); GP Diver-
sos nº: 274/2024 (CMP 1768/2024); GP 
Diversos nº: 275/2024 (CMP 1769/2024); 
GP Diversos nº: 283/2024 (CMP 
1803/2024); GP Veto nº: 281/2024 (CMP 
1801/2024); GP Veto nº: 282/2024 (CMP 
1802/2024); GP Veto nº: 280/2024 (CMP 
1804/2024); GP Veto nº: 279/2024 (CMP 
1805/2024); Projeto de Lei nº; 1789/2024 
da Vereadora Júlia Casamasso; Projeto 
de Lei nº: 1833/2024 do Vereador Hingo 
Hammes; Projeto de Lei nº: 1849/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de 
Resolução nº; 1587/2024 do Vereador 
Júnior Paixão. Terminada a leitura do Ex-
pediente o Vereador Dr. Mauro Peralta 
solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 

Inclusão nº: 1850/2024 do Vereador Ju-
nior Paixão. O Requerimento foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Hingo Hammes e 
do Vereador Marcelo Lessa.  Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 1753/2024 do Verea-
dor Junior Paixão. A Indicação foi aprova-
da com 10 votos. Registre-se que o Ve-
reador Fred Procópio absteve-se ao 
voto. Registre-se que o Vereador Octavio 
Sampaio solicitou que fosse consignado 
o sua PELA ORDEM: Justificou a sua 
ausência na primeira sessão pois estava 
em reunião com o Secretário de Estado 
das cidades no Rio de Janeiro e por mo-
tivos de conexão com o link da internet 
não conseguiu participar e falar sobre as 
suas duas matérias que estavam em vo-
tação na sessão anterior. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 1856/2024 da Ve-
readora Júlia Casamasso. O Requeri-
mento foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Marcelo Lessa, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 5143/2023 da Verea-
dora Júlia Casamasso. O Projeto foi 
aprovado com 08 votos. Registre-se que 
o Vereador Júnior Coruja votou contra o 
Projeto. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Gil Magno, do Vereador 
Marcelo Lessa, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta Justificou a ausência do Verea-
dor Marcelo Lessa. Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 1851/2024 do Vereador Ju-
nior Paixão. O Requerimento foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Gil Mag-
no, do Vereador Júnior Coruja, e do Ve-
reador Marcelo Lessa. Colocado em 1ª e 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 0832/2024 do Vereador Junior Pai-
xão. O Projeto foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno e do Ve-
reador Marcelo Lessa. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5395/2023 do Vereador Fred Procópio e 
do Vereador Domingos Protetor. O Proje-
to foi aprovado com 08 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Gil Magno da Vereadora Gilda 
Beatriz, da Vereadora Júlia Casamasso, 
do Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 5561/2023 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno da Vereadora Gilda Beatriz, 
do Vereador Marcelo Lessa, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protetor pediu para ter ciência 
que na sessão anterior o GP Veto nº: 
212/2024 CMP 1386/2024, foi mantido 
por não ter o número de votos para ser 
rejeitado. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
0747/2023 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 08 votos. Re-
gistre-se que o Vereador Júnior Coruja 
votou contra a Indicação. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 1254, 1384 e 
1417/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
1399, 1400 e 1401/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja; 1496, 1497 e 1498/2024 do 
Vereador Gil Magno; 1634, 1638 e 
1648/2024 do Vereador Dudu; 1643, 1647 
e 1652/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1680, 1681 e 1686/2024 do Vereador Hin-
go Hammes; 1732/2024 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 1664, 1666 e 1667/2023 
do Vereador Fred Procópio; 5447, 5448 e 
5459/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 14 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Marcelo Lessa. Termina-
da a ORDEM DO DIA o Senhor Presiden-
te, passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
JÚLIA CASAMASSO, LÍDER DO PSOL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 

hoje tem uma notícia muito boa para a 
educação do município é muito relevante 
que se consiga avançar nessa pauta. Fa-
lou que é necessário ter mais transparên-
cia do Executivo e da Secretaria de Edu-
cação. Informou que muitos cargos são 
contratados e isso cria uma instabilidade 
para os alunos da rede pública municipal. 
Disse que os alunos criam um vínculo 
com o professor de depois o mesmo sai 
para assumir outra turma ou porque con-
seguiu um emprego em uma escola par-
ticular. Ressaltou que isso acontece por-
que não existe um vínculo empregatício 
do professor concursado. Disse que sa-
bemos da importância de garantir um 
plano de cargos e salários para que esse 
professor tenha direito e não seja preca-
rizado. Falou que não precisamos garan-
tir só uma boa remuneração, mas tam-
bém que esse professor vai ter o tempo 
de descanso remunerado, um tempo de 
planejamento, que será respeitado en-
quanto servidor público municipal. Dei-
xou um abraço para todos que passaram 
no concurso público e ainda não foram 
convocados e estão na fila de espera. 
Disse que está lutando para que todos 
sejam convocados e que assim mude de 
fato a educação da nossa cidade e ga-
rantindo os direitos trabalhistas e que os 
nossos alunos e alunas tenham educa-
ção de qualidade, garantir que o profis-
sional da educação não seja precariza-
do. Informou que muitos professores es-
tão fazendo hora extra e não estão sendo 
remunerados. Disse que o gabinete está 
a disposição de todos os professores que 
prestaram o concurso e estão na luta 
para serem contratados. Agradeceu a 
derrubada do Veto que veio do boletim 
dos direitos sexuais e reprodutivos. Dis-
se ser muito importante que haja trans-
parência na Secretaria de Saúde para 
que possamos avançar na melhoria da 
saúde das mulheres petropolitanas. Dis-
se que o seu mandato é socialista e ele 
serve de ferramenta para as lutas sociais 
e estão a disposição da população petro-
politana. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta assumiu a Presidência. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, DO PP – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou que está prevendo 
uma BauernFest fraca e um Natal Impe-
rial mais fraco ainda por que a prefeitura 
não está buscando parcerias, para se 
fazer uma festa maravilhosa que possa 
trazer milhares de turistas na cidade. Dis-
se que não se vê nenhuma movimenta-
ção sobre esses assuntos e quando 
acontece é tudo feito de forma apressa-
da. Reforçou que Petrópolis hoje vive do 
turismo e se não tivermos turistas na ci-
dade não conseguiremos gerar emprego 
e renda. Disse que a população não quer 
viver de esmola e sim viver do seu traba-
lho e para que isso aconteça temos que 
ter uma indústria do turismo funcionando 
em pleno vapor. Informou que semana 
retrasada falou da Ge Celma abrindo em 
Três Rios mais um equipamento e agora 
se surpreendeu com a cidade de Miguel 
Pereira recebendo um dos hotéis maio-
res e mais luxuosos do mundo. Disse 
que Miguel Pereira conseguiu uma verba 
de vinte e oito milhões para fazer um 
centro de convenções. Disse que a feira 
que foi realizada esse final de semana, a 
FliPetrópolis foi bem organizado, mas 
não vimos ônibus de turismo e nem turis-
tas na cidade. Falou que o investimento 
quando é bem feito consegue ter retorno. 
Exemplificou com o Show da Madonna 
que até o momento o cálculo feito de ar-
recadação para o turismo do Rio de Ja-
neiro foi mais de quatrocentos milhões 
de reais. Falou que é assim que se faz, é 
trazer o turista pra cidade para que possa 
gastar e aquecer a economia, mas em 
Petrópolis infelizmente não estamos ven-
do isso. Informou que temos um rombo 
de quatrocentos e dois milhões de reais e 
ninguém da prefeitura vem para explicar 
isso e vai acabar ficando para o próximo 
prefeito pagar essa conta. Falou que o 
que preocupa mais é que existem forne-
cedores que já informaram que não ven-
derão mais para Petrópolis e não partici-
parão mais de licitações pois estão com 
medo de não receber. Disse que espera 
que a prefeitura venha a público esclare-
cer essa situação do ICMS e qual é o 
plano de contingência que tem caso te-
nha uma decisão definitiva do STF. Agra-
deceu e despediu-se.  Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor assumiu a 
Presidência. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala cum-

primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Cumprimentou uma telespectadora 
que é assídua em assistir o programa do 
canal noventa e oito, a Sra Sonia Xarão e 
também o grande jornalista Rogério Tos-
ta. Disse que espera que o jornalista vol-
te a escrever o mais rapidamente possí-
vel para os jornais pois ele é uma pessoa 
imprescindível e espera que se candida-
te pois Petrópolis precisa de candidatos 
bons. Falou que amanhã falará do alar-
gamento da ponte Paulo Márcio de Al-
meida, da Duarte da Silveira, pois con-
versou com o amigo Ronaldo Ramos e 
com Senhor Aldir, Engenheiro da Secre-
taria de Obras, e acredita que conseguira 
a situação que faz com que a população 
que usa esta ponte fique muito nervosa. 
Parabenizou aos oftalmologistas de nos-
sa cidade, pelo seu dia, hoje temos a Clí-
nica do Dr. Guilherme Tannure, Dr. Wilian 
Tannure, Dr. Roberto Rubinstein, Dra 
Virgínia, e outros inúmeros médicos que 
atendem o Estado Rio inteiro. Falou que 
escreveu um artigo no Diário de Petrópo-
lis, que saiu no domingo, que fala sobre o 
artigo trinta e sete da constituição federal 
da lei oito mil quatrocentos e vinte e nove 
de mil novecentos e noventa e dois, so-
bre a improbidade administrativa. Disse 
que o governo vive com os impostos que 
tira dos cidadãos, e imposto não é dado e 
sim imposto a pagar e por isso quem 
paga tem que ter o retorno de forma reci-
proca Ressaltou que acha que o prefeito 
está cometendo uma improbidade admi-
nistrativa a não executar as Emendas 
Impositivas do ano de dois mil e vinte e 
dois. Disse que a não execução ele está 
cometendo ilícito, e como já passou o 
ano crê que já foi feito. Perguntou como 
que se paga a um escritório de advocacia 
o valor de quase dois milhões por mês 
sobre o sucesso de uma ação que não 
transitou em julgado. Indagou como que 
o município irá receber esse dinheiro de 
volta do escritório. Questionou se os ad-
vogados que tem na prefeitura não tem 
capacidade de fazer esse projeto, pois 
temos grandes advogados e o Procura-
dor Miguel Barreto. Disse que cabe a 
prefeitura fiscalizar os ônibus através da 
CPTrans e precisa retirar os ônibus que 
não tem condição de trafegar, tanto que 
um ônibus da empresa Petro Ita foi trafe-
gar na estrada e a Policia Rodoviária o 
prendeu e só liberou quando foi resolvi-
dos os problemas de pneu, espelho re-
trovisor e documentação. Falou que se a 
CPTrans fizesse o que tem que fazer 
através do seu estatuto, nós não estaría-
mos passando os problemas que esta-
mos passando com as empresas Petro 
Ita e Cascatinha. Disse que a COMDEP 
tem que fiscalizar dentre outras coisas o 
lixo e do momento que pagava o trans-
bordo do lixo de cinquenta e nove reais e 
passou para cento e setenta e cinco 
reais, tendo um aumento em duzentos 
por cento em um ano. Perguntou se es-
sas questões não entram no quesito im-
probidade administrativa, incluindo as 
questões de falta de moradia. Indagou se 
não construir casa nenhuma e querer 
construir um parque que atrapalhará a 
mobilidade do petropolitanos e também 
querer construir casa em um local que a 
Câmara colocou como parque no bairro 
Caetitu, por ter oito nascentes, isso tudo 
não seria falta de moralidade. Disse que 
no ano nós temos onze enchentes no Rio 
Quitandinha e algumas questões fáceis 
podem ser feitas parra prevenção. Res-
saltou que a função dos vereadores é de 
fiscalização, quem sabe ir ao Rio de Ja-
neiro na Procuradoria Geral da Repúbli-
ca e ao Ministério Público para que pos-
samos resolver toda essa questão. Falou 
que amanhã falará do assunto de não 
aumentar o salário do prefeito e dos Se-
cretários. Disse que se a Comissão de 
Finanças é responsável. Ressaltou que 
se o Vereador Gil não fizer algo, a partir 
do segundo semestre a mesa da Câmara 
pode fazer, pois não é possível que va-
mos engessar o próximo governo que 
tomará posse. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e qua-
renta e dois minutos, declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Ve-
readores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em oito de maio de dois mil e 
vinte e quatro, ás dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 10/05/2024

Diário nos bairros

Daniel Xavier – estagiário

Há cerca de um mês, resídu-
os de obras, móveis, televisão e 
madeiras tomam conta da Rua 
Antônio Soares Pinto (conhe-
cida como Rua Nova), em fren-
te ao número 82 e na lateral do 
número 89. Moradores da região 
reclamam da falta de coibição 
do descarte irregular de entulho 
e do não recolhimento do mate-
rial. 

Declaram ainda que a Com-
dep, apesar de acionada, não 
atuou na remoção.

“Já encontrei um rato mor-
to próximo ao meu portão. Os 
entulhos estão próximos as re-
sidências. Os roedores e baratas 
estão proliferando, o volume de 
entulhos cresce constantemente, 
e se mistura com os resíduos do-
miciliares e até restos de capina”, 
comenta a moradora Claris Reis.

A Comdep informou que vai 
enviar uma equipe para realizar 
a limpeza do espaço. 

“O serviço de remoção de 
entulho em vias públicas é feito 
diariamente, resultando em cer-

ca de 300 toneladas de detritos 
retirados das ruas. A Companhia 
reforça, mais uma vez, que o des-
pejo irregular é feito pela própria 
população, mesmo se tratando 
de uma ação proibida pelo Códi-
go de Posturas”, afirma.

“Quem for flagrado come-
tendo a irregularidade é intima-
do a fazer a remoção imediata e 

recebe multa de R$10 mil”, com-
pleta em nota enviada.

Vale ressaltar que a Compa-
nhia oferece o serviço de recolhi-
mento gratuito de até 20 sacos 
de entulho, com 25 kg cada, por 
meio do serviço Disque Entulho. 
Os agendamentos podem ser 
feitos pelo telefone (24) 2243-
7822.

Daniel Xavier – estagiário

Parte da fiação localizada 
na Travessa Professor José Ma-
ria de Mello, próximo ao núme-
ro 185, bairro Quitandinha, foi 
rompida. A situação perdura há 
mais de um mês, com a ilumina-
ção pública e o fornecimento de 
energia elétrica estando parcial-
mente afetados ou totalmente 
deficientes em alguns trechos.

Segundo relatam os morado-
res, a ventania intensa teria leva-
do ao rompimento.

“O cabeamento naquela re-
gião vivia dando curto-circuito. 
Fui pessoalmente na sede da 
Enel reclamar, eles abriram um 
chamado de urgência e não vie-
ram realizar o reparo. São ao 
menos quatro cabos afetados”, 
conta Roberto Becker.

A Enel Distribuição Rio es-
clareceu que vai enviar uma 
equipe ao local para verificar a 
rede. “A Enel ressalta que o ser-
viço de iluminação pública não é 

de responsabilidade da compa-
nhia”, disseram.

A Secretaria de Serviços, Se-
gurança e Ordem Pública, por 
sua vez, informou que enviará 
uma equipe ao local informado 
para realização dos reparos ne-
cessários.


